

またまた やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和7年4月8日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 今日はまだ準備体操です



明日の午後が入学式のために、今日はまだ1年生がおらず給食もなし、4校時までとなります。じっくりと新しい友達や担任と触れ合う時間です。

高尾駅前のいつもの場所に、ツバメが2人（羽）そろって戻ってきました。ツバメの季語は「春」だそうです。夏かと思っていましたが「夏燕」と夏用の季語があるそうです。

本日は、第三中学校の入学式です。新入生は三小からの卒業生（この子たちは4年生から一緒）はもちろん、今年度も七小に着任していた時代の子ども達が入学してきます。「何してるんだよ」と叱られていたのに、みんな立派になっていました。



「何組になったかな」サクラは満開、いい入学式となりました。明日もお願いします。



春の交通安全と登校指導。地域の安協のみなさんがこの春も、交差点に立ってくださっています。テントは、リスル歩道橋の下にあります。新学期だぞ、元気な声であいさつしよう。



態度も背も大きくなります。4年生の測定の様子です。



こちらは、もっと大きくなった5年生です。タブレットPCを開いて、はやくも学習に取り組んでいるのでしょうか。



「どこに所属したいの」「えっ、委員長になりたい？」って。

6年は係活動だけでなく、クラブ活動や委員会活動の分担もしなければなりません。しかも6年ともなれば、クラブ長やら委員長やら、責任のある役割も回ってきます。

校「長」、副校「長」に部長、委員長と「長」がつく仕事は何かと大変です。

ノンビリとしてそうに見えても、なかなかど

うして、優雅に湖に浮かぶ白鳥のごとく、脚はせっせと水を掻いているのです。この1年間、頼むぞ6年生。



入学式を終えた中学生が、さっそく制服姿を見せに来ました。ピカピカの靴も新入生であることを物語っています。